
      

Assemblée Générale du 
CDBHS du 6/10/2022 : Compte 
rendu     

Courbevoie le 12/10/2022 

 
 

A l’attention des membres du bureau du CDBHS, des présidents de Club des Hauts de Seine et Paris 
et de la ligue (LBIF) : 
 
Ci-après le compte rendu de la réunion du CDBHS qui s’est tenue le 06/10 à Bois Colombes. 
 

Le nombre de clubs représentés (par leur Président ou délégué(s)) donne un nombre de voix suffisant 
pour organiser et valider les votes. 
 
19 :15 : le Président ouvre la séance 
Une présentation du bureau est faite ; le président souligne une nouvelle fois la qualité du bureau 
et son efficacité depuis le début du mandat (mise en place du site, règlements etc…) alors que la 
situation du CDB n’était guère reluisante. 
 

1) Rapport moral :  
Le Président renouvelle ses remerciements à l’équipe du Département. 
Il confirme que le site Web (voir plus bas) est maintenant totalement refondu et très performant. 
La saison passée s’est bien déroulée et quelques résultats sont affichés en séance. Il est prévu une 
remise de diplômes et médailles pour les lauréats de la saison écoulée.  
Le Président confirme l’inauguration de la salle de Clichy. 
Enfin le Président souhaite voir plus d’implication de tous les clubs pour les compétitions. Ce point 
est également abordé plus tard lors de la discussion concernant le règlement. 
Il réitère aussi la nécessité d’aller voir les « petits » clubs qui sont totalement absents de la vie du 
département. 
 
Vote du rapport moral : adopté à l’unanimité. 
 

2) Intervention de Thierry Weber, nouveau président de la LBIF : 
Thierry est membre du club de Corbeil. 
Sa prise de fonction a eu lieu le 21/08/2022. 
Une AG de ligue est programmée le 13/11/2022 à Maurepas après réunion le 9/10/2022 en 
présentiel pour la présentation du budget. 
La première activité a été consacrée au site Web (JM Hui Bon Hoa est le Webmaster) puis à la 
constitution de l’équipe LBIF 
Thierry est également responsable de la formation LBIF. 
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3) Rapport financier 
Le trésorier rappelle rapidement l’historique de reconstitution des comptes et présente les comptes 
de la saison écoulée et le budget prévisionnel, qui sera modifié en séance pour créer une ligne 
dédiée à la formation. Les 2 tableaux suivants illustrent ces 2 points :  
 
Résumé des comptes 2021/2022 :  

 
 
Budget 2022/2023 :  

 
 
Une action spécifique va être entreprise par le trésorier pour négocier auprès du CIC une réduction 
des frais bancaires. 
 
Vote pour proposition budget : approuvé. 
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4) commission de discipline :  
 
2 cas ont été traités lors de la saison écoulée. 1 s’est conclu avec un simple avertissement au 
joueur, le second a été transmis à la ligue et une action en justice est en cours. 
Michel Plaquevent souligne sa difficulté à avoir le nombre de membres requis pour cette 
commission. Olivier Horlait de Courbevoie confirme qu’il contribuera si nécessaire et le CDB le 
remercie. Le point concernant la disponibilité de Mr Aribaud devrait être résolu. 
 

 
5) Distribution des finales départementales :  

 
Répartition des tournois : AM ou PM = choix du club 
Les 2 premiers tours : 

22/10 Libre R4 T1 : Clichy PM 
29/10 Libre R3 T1 : Clamart PM 

Finales :  
Libre R4  08/01   Châtillon 
Cadre N3  5/02   Clichy toute la journée 
Libre N3 1 2/02   Bois Colombes toute la journée 
Bande N3  26/02   Courbevoie 
Bande R1  5/03   Bois Colombes 
Cadre R1  2/04   Châtillon 
Bande R2  2/04   Clamart  
Libre R2  26/03   Clichy 
3 bandes N3  16/04   Courbevoie 
3 bandes R1  7/05   Courbevoie 
Libre R1  14/05   Clamart 
Libre R3  21/05   Bois Colombes 

 
Le Cadre R2 sera à l’étude pour la saison prochain.  
 

6) Point sur le site du CDBHS :  
Notre Web master passe en revue en particulier le processus d’inscription par les joueurs et les 
règles associées. Tous les participants soulignent la qualité de ce qui a été mis en place par JM, sous 
la conduite d’Alain. 
Le Président prévoit un nouveau texte sur la page d’accueil. 
 

7) Validation du règlement sportif :  
 

Le nouveau règlement est présenté par Alain Perier. Il propose notamment, un système d’upgrade 
des catégories en fonction des résultats (série et moyenne) lors des tournois. Ce système visant à 
éviter à avoir des joueurs en dessous de leur possibilité dans les catégories est finalement un peu 
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complexe et ne peut être applicable en cours de saison. Il est proposé d’y réfléchir pour la saison 
prochaine. 
La question de l’arbitrage est largement débattue car problématique pour beaucoup de clubs. Il est 
décidé que chaque compétiteur sera tenu d’arbitrer une finale durant la saison dans la mesure ou 
un joueur de son club est qualifié. L’amende prévue pour sanctionner le défaut d’arbitre par les 
clubs est supprimée. 
Alain fera circuler la version finale pour validation définitive. 

 
Vote pour proposition règlement sportif : approuvé. 
 

 
8) Divers :  

 
Le président propose que pour la saison prochaine un mini appel d’offres soit organisé pour obtenir 
le meilleur prix de réfection des billards en groupant l’ensemble des clubs du département. Action 
à prévoir au début de l’été prochain. 
 
22 :00 plus rien n’étant soumis à l’assemblée la clôture de la séance est déclarée. 
 
Le secrétaire : Jeff Rallet 

 
 
 
 

Copie :  Eric Pozzo Président 
LBIF Thierry Weber 
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